

Barranguilla

Señores FEDEPALMA

Me pareció muy explícito el comentario que ustedes publicaron sobre el plan nacional de investigación agropecuaria "La palma africana de aceite". Acertado y concreto, me gustaría conocer este documento si es posible obtenerlo a través de ustedes.

Aprovecho la oportunidad para congratularlos por la nueva imagen del boletín Fedepalma.

Cordialmente.

Jairo Alonso

Del diario EL TIEMPO en su sección mensual de REVISTERO AGROPECUARIO transcribimos los comentarios que allí se hacen sobre la revista PAL-MAS

Palmas. — Cada vez mejor el esfuerzo editorial de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma Africana, Fedepalma, que ha encontrado en su director ejecu-





tivo, Antonio Guerra, un "activo todero". Tiene liderazgo gremial, administra, ejecuta, representa, escribe, habla y convence. La revista se ha preocupado por presentar temarios de orden técnico, informatívo y gremial. Bien impresa. Buenas gráficas y bien diagramada. Solo una cosita, ¿cuál periodista la dirige? Informes en el Apartado Aéreo 13772 de Bogotá.

VARIOS

DINAMARCA

Los nuevos suministros de aceites se incrementaron en gran proporción mientras que las harinas lo hicieron moderadamente durante octubre-marzo 82-83.

ALEMANIA OCCIDENTAL

Aceite y harina de soya perdieron considerable porción del mercado en una leve baja del consumo total de aceites y harinas de octubre a marzo 82/83. En ambos, aceite y harina, el ganador en el mercado fue el cultivo de girasol.

ESPAÑA

La demanda doméstica por aceites subió, mientras que por harinas bajó. Las exportaciones declinaron y por tanto las existencias de aceite de soya aumentaron en 37.000 toneladas durante los últimos seis meses.

BRASIL

Las exportaciones de fríjol soya fueron grandes en la semana de junio 12 de 77.000 toneladas, comparada con 34.500 toneladas, el año pasado. Las exportaciones de harina de soya fueron de 214.500 toneladas en la misma semana (161.500 toneladas, 82) y aceite de soya 38.900 toneladas (10.400).

MALASIA

La producción de aceite de palma bajó aún más de lo esperado. En Malasia Occidental la producción de aceite de palma en mayo fue muy pobre, alcanzando una cifra de 219.00 toneladas. La producción en detalle ha sido para este año, en miles de toneladas: enero y febrero 368 (2.3º/o por encima de 1982), marzo 229 (3.3º/o por debajo de 1982), abril 215 (16º/o menos que 1982) y mayo 219 (14.3º/o menos que 1982). El total de aceite producido durante enero-mayo es tan solo 1.03 millones de toneladas ó 7º/o menos que el año pasado.

Aunque las miradas hacia el futuro en cuanto a la producción de aceite de palma en Malasia Occidental permanecen promisorias a partir de 1984 hacia adelante, la producción de este año, hasta ahora ha sido más baja de lo esperado. Esto ha conducido a una mayor reducción en los inventarios en Malasia.